



05.01.2026 - 10:30 Uhr

Échos de Paix: des Jeunes chantent pour les Enfants de Palestine



« Aucune action ne peut effacer la souffrance, mais ensemble, nous pouvons contribuer à offrir un peu d'espoir. » Pour donner du sens à cette maxime, le célèbre Chœur du Collège Saint-Michel de Fribourg se produira le dimanche 11 janvier 2026 à l'Église de Courroux. Un événement exceptionnel qui permettra de soutenir concrètement des enfants en Palestine et l'enfant de Gaza accueilli à l'Hôpital du Jura.

Ce concert, intitulé « Échos de Paix : des Jeunes chantent pour les Enfants de Palestine », réunira de jeunes choristes qui chanteront un message d'espérance et de fraternité. Au-delà de son excellence artistique, cet événement incarne une démarche profondément humaine. La présence de ces jeunes est d'autant plus touchante que le Chœur Saint-Michel s'est rendu à deux reprises en Palestine et qu'il accueillera l'an prochain, si la situation le permet, un chœur d'enfants de Bethléem/Hébron pour partager un concert.

Une partie des bénéfices du concert sera reversée au **Caritas Baby Hospital de Bethléem**, seul hôpital spécialisé en pédiatrie en Palestine. L'établissement soigne chaque année des dizaines de milliers de nourrissons et d'enfants, indépendamment de leur origine, de leur religion ou de leur statut social. Par ailleurs, une autre partie des recettes permettra de contribuer à la prise en charge médicale d'un enfant originaire de Gaza actuellement soigné dans le Jura.

« La musique peut offrir de l'espérance et relier les êtres humains », souligne **Kathrin Salmon**, directrice de l'association **Kinderhilfe Bethlehem**. « Nous sommes profondément reconnaissants pour ce puissant signe de solidarité et pour l'engagement des jeunes choristes, qui contribuent concrètement à faire du droit à la santé une réalité pour les enfants malades. »

Le concert est placé sous le patronage du **Gouvernement jurassien**, du **Président et du Bureau du Parlement jurassien**, ainsi que de l'**Association jurassienne des communes**.

Informations pratiques

Lieu : [Église Saint-Nicolas](#), Courroux

Date : Dimanche 11 janvier 2026, 17h00

Billets : [en ligne](#), au kiosque de la chapelle du Vorbourg à Delémont, ainsi que sur place avant le concert

A propos de Secours aux Enfants Bethléem : L'association Secours aux Enfants Bethléem à Lucerne gère l'Hôpital de l'Enfance Bethléem en Cisjordanie. Des dizaines de milliers de bébés et d'enfants y sont hospitalisés ou soignés en ambulatoire chaque année. L'hôpital est entièrement dirigé par du personnel qualifié sur place et emploie environ 250 collaboratrices et collaborateurs. Contribuant activement à renforcer le système de santé palestinien, il a acquis une réputation de centre de formation de premier plan pour les médecins et le personnel infirmier dans le domaine de la pédiatrie.

Vous trouverez de plus amples informations sous www.enfants-bethleem.ch

Dons

IBAN CH23 0900 0000 1200 2064 5

Information aux médias

Kathrin Salmon, directrice de Secours aux Enfants Bethléem, Lucerne

kathrin.salmon@khb-mail.ch, Tel. +41 41 429 00 00

Medieninhalte



Photo: Chœur du Collège Saint-Michel de Fribourg

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100021690/100937463> abgerufen werden.